

MS Jesús Roberto Millán Almaraz

Jesús Roberto Millán Almaraz, obtuvo el título de Ingeniero en Electrónica, opción Sistemas Digitales en el 2006 por parte del Instituto Tecnológico de Mazatlán, actualmente se encuentra trabajando en FIMEE - Universidad de Guanajuato para obtener el grado en Maestría en Ingeniería Eléctrica, con enfoque en el área de Procesamiento de señales en hardware. Sus áreas de interés incluyen: Procesamiento de señales en hardware usando FPGA, monitoreo y análisis de corriente en máquinas eléctricas alimentadas con variador de velocidad.